



SAARLAND MEDIEN

---

## **Singing on the Violin – Claude Chalhoub Erstausstrahlung des Förderprojekts der Saarland Medien GmbH**

Erneut findet ein Förderprojekt der Saarland Medien den Weg ins Fernsehen:  
Am 16. Februar 2008 wird der Film *Singing on the violin – Claude Chalhoub* um  
21.30 Uhr auf 3sat ausgestrahlt.

### **Saarbrücken, 06. Februar 2008:**

„Die 2005 mit Fördermitteln der Saarland Medien produzierte Dokumentation *Singing on the violin – Claude Chalhoub* fand bereits bei seiner Kino-Uraufführung in Saarbrücken großen Anklang beim Publikum. Umso mehr freut es mich, dass dieser anspruchsvolle filmische Essay nun einen Sendeplatz auf 3sat gefunden hat“, so Dr. Gerd Bauer, Geschäftsführer der Saarland Medien GmbH. „Dieser Erfolg ist nicht nur eine große Hilfe für den Produzenten, er ist auch für unsere Filmförderung eine Bestätigung, dass mit bescheidenen Mitteln solide Projekte verwirklicht werden können. Wir werden deshalb unseren Weg der gezielten Unterstützung neuer Projekte aus der Region kontinuierlich fortsetzen.“

Der 52-minütige Film von Boris Penth über den libanesischen Geiger und Komponisten Claude Chalhoub geht über ein rein dokumentarisches Portrait dieser faszinierenden Musikerpersönlichkeit hinaus. Das Werk ermöglicht durch sein facettenreiches Spiel mit Farben und Schärfenverlagerungen – in Verbindung mit seiner Musik und seinen Geschichten – auch einen Blick in die politische Situation des Libanon.

Obwohl Chalhoub geprägt von arabischen Einflüssen seine Musik betreibt, ist er doch ein „Weltbürger“. In London klassisch ausgebildet, viel auf Reisen, hat er einen ausgeprägten Sinn für andere Kulturen, die er teilweise in seiner Musik adaptiert. Konzertaufnahmen aus Darmstadt, Saarbrücken, Essen und Beirut, sowie eigens für den Film komponierte Stücke, bilden den Soundtrack.

### **Sendedatum: 16. Februar 2008 auf 3sat um 21.30 Uhr.**

(Anschließend wird noch ein Konzertausschnitt aus dem Traumzeit-Festival in Essen mit Kompositionen von Claude Chalhoub gesendet.)

Kamera: Meinolf Schmitz und Viola Laske  
Ton: Stephan Höfler  
Produktion: Circles Filmproduktion in Kooperation mit Carpe Diem,  
Saarbrücken

Ansprechpartnerin:  
Viola Betz  
Pressesprecherin / Leiterin des Büros des Direktors